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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aufgrund einer Anfrage eines Bürgers aus Puppendorf möchte ich mich heute mit folgender 
Anfrage an Sie wenden. 
Im Jahre 2002/2003 sind die Grundstücke am Sülzelaken-Privatweg teilweise überflutet wor-
den. Jetzt wurden in den Jahren 2007/2008 Abflussrohre an der B1 installiert, die jedoch nicht 
an die Grundstücke des Grabens (Furtlake) heranreichen.  
Die alten Durchlässe auf den Privatgrundstücken an der Furtlake wurden nicht aufgraben, mit 
der Begründung, dass der Durchlass zu gering wäre. Damit besteht weiterhin die Möglichkeit 
der Überflutung von Flächen in diesem Bereich. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wie stellt sich aus Sicht der Stadtverwaltung die geschilderte Situation dar? 
2. Welche Aussagen wurden von Seiten der Stadtverwaltung gegenüber den Bürgerinnen 

und Bürger im Jahre 2003 gemacht und wie ist der Erfüllungsstand der Zusagen, die 
damals vor Ort gemacht worden?  

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 




